

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamteinhalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, I.,
Rathaus / fernr. N 28.500
Klappen 002, 263, 069



Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 17. Mai 1941

Dr. Conti besichtigte den Wiener Mutterberatungszug

Stadtrat Professor Dr. Gundel nahm heute, 17. Mai, die Gelegenheit wahr, dem in Wien weilenden Reichsgesundheitsführer Dr. Conti den Mutterberatungswagen der Stadt Wien vorzuführen und ihm seine Einrichtung zu zeigen. Der Reichsgesundheitsführer äußerte sich in zustimmender Weise zu der Ausführung des Fahrzeuges und der neuen ausgezeichneten Leistung der Wiener Stadtverwaltung auf dem Gebiete der Gesundheitsfürsorge und Sozialbetreuung.

oooOooo

Muttertagsfeiern in städtischen Kindergärten und Horten

In den letzten Tagen standen die 149 städtischen Kindergärten und Horten im Zeichen der Mütterehrungen anlässlich des Muttertages. Während der Festtag selbst mehr im engeren Rahmen der Familie gefeiert werden soll, fanden in diesen Vortagen in allen städtischen Instituten kleine Feiern der Kinder statt. Mit kleinen selbstgebastelten Festgaben, mit Liedern, Tänzen und Spielen erfreuten die allerliebsten Kleinen ihre Mütter und brachten ihnen manch aller-

liebste Huldigung dar.

oooOooo

90. Geburtstag

Am 18. Mai feiert der in Wien 21., Enzersfeld 72 wohnhafte Josef Kammerzell den 90. Geburtstag. Bürgermeister Ph.W. Jung hat dem im Ausgedinge bei seinem Sohn lebenden Jubilar, dessen Geburtstag 5 Enkelkinder und 5 Urenkel mitfeiern, seine Glückwünsche und eine Geburtstagsgabe übermitteln lassen.

oooOooo

1 diamantene und 15 goldene Hochzeiten

am Wochenende

Heute, 17. Mai begehen die Ehepaare Franz und Emanuela Pavlat, 7., Lerchenfeldergürtel 14, Simon und Katharina Paar, 21., Stammersdorf, Schwenkgasse 3 sowie Moritz und Hedwig Lorbeer, 21., Wagramerstraße 76 ihre goldene Hochzeit. Das Fest der diamantenen Hochzeit feiert morgen (18. Mai) das Ehepaar Johann und Franziska Pavliček, 17., Weissgasse 45, dem sich als goldene Hochzeiter die Eheleute Josef und Rosa Schmidek, 12., Pohl-gasse 15, Josef und Josefa Piskaček, 17., Sautergasse 10, Leopold und Philomena Idinger, 23., Eber-gassing Nr. 122, Johann und Anna Schlagradl, 12., Breitenfurter Straße 9, Johann und Ludmilla Scherb, 18., Kreuzgasse 33, Anton und Aloisia Lichtenberger, 18., Theresiengasse 18, Thomas und Sofie Ploc, 10., Alxingergasse 30, Josef und Anna Blazek, 2., Obere Donaustraße 63, Martin und Theresia Holzinger, 21., Jedleseerstraße 66-94, Anton und Julianne Bauer, 24., Mödling, Brühlerstraße 70 sowie Franz und Katharina Retzl, 14., Dampierrestraße 3, anschließen.

Im Auftrage des Bürgermeisters Ph.W. Jung beglückwünschte Stadtoberinspektor Welei alle diese Jubelhochzeiter und überreichte ihnen die Ehrengeschenke der Stadt Wien.

oooOooo

Betriebsappell im Allgemeinen Krankenhaus
=====

Im Wirtschaftshof des Allgemeinen Krankenhauses fand heute (17. Mai) um die Mittagsstunde ein Betriebsappell statt, bei dem in Anwesenheit des Stadtrates Prof. Dr. Gundel Betriebsführer Dr. Satke und der Gauhauptstellenleiter Ig. Wagner von der Gauschule Neuwaldegg zu den dienstfreien Gefolgschaftsmitgliedern des Allgemeinen Krankenhauses sprachen.

oooOooo

Wiener Beiräte besichtigten das Gaswerk Leopoldau
=====

Die Beiräte des Wiener Landbezirkes fanden sich gestern (16. Mai) unter dem Vorsitz von Stadtrat Dr. Tavs im Gaswerk Leopoldau ein, um hier unter sachkundiger Führung diese Anlagen zu besichtigen. Der Besichtigung ging ein interessanter Vortrag über die Gasversorgung Wiens voraus.

oooOooo

Hockeysportlerinnen beim Sportgauführer
=====

Die Sportler, die zu Spielen und Wettkämpfen nach Wien kommen, verschmähen es nie auch das Wiener Rathaus zu besuchen. So hand sich auch heute (17. Mai) die Frauen-Hockeymannschaft des Vereines Rot-Weiß - Berlin im Rathaus ein und wurde hier von Sportgauführer Stadtrat Kozich zusammen mit den Hockeysportlerinnen des WAC - Wien begrüßt. Die beiden Vereinsmannschaften werden morgen, 18. Mai, um 11 Uhr auf dem WAC-Platz als Bereichsmeister von Berlin-Brandenburg bzw. der Ostmark ein Zwischenrundenspiel im Rahmen der deutschen Meisterschaft austragen. Rot-Weiß war im vergangenen Jahr deutscher Hockeymeister.

oooOooo